

# *Bruno Rodríguez rejette l'inclusion de Cuba sur la liste des pays ne coopérant pas avec la lutte contre le terrorisme*

---



La Havane, 14 mai, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a rejeté l'inclusion de Cuba sur la liste des pays qui « ne coopèrent pas avec les efforts antiterroristes » des États-Unis.

«Le Département d'État des États-Unis met Cuba sur la fausse liste de pays qui ne coopèrent pas dans la lutte contre le terrorisme mais il n'a pas empêché et il ne condamne pas l'attaque terroriste contre notre ambassade à Washington » a écrit le chef de la diplomatie cubaine sur Twitter.

Bruno Rodríguez a également dénoncé, toujours sur ce réseau social, le fait que Washington cache son casier de terrorisme d'État contre Cuba et l'impunité dont bénéficient des groupes violents sur le territoire nord-américain.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/222671-bruno-rodriguez-rejette-linclusion-de-cuba-sur-la-liste-des-pays-ne-cooperant-pas-avec-la-lutte-contre-le-terrorisme>



**Radio Habana Cuba**